

## Retour de la statue de St-Pierre dans l'île de Porquerolles

### Retour de la statue de St-Pierre dans l'île de Porquerolles après 72 ans d'absence.



Nous étions à Porquerolles le dimanche 28 juin 2015 et nous avons pu assister au retour de la statue de St-Pierre, patron des pêcheurs, après une absence de 72 ans, cette statue ayant été volée durant la dernière guerre.

Elle a repris sa place dans l'église après une procession de bateaux de pêcheurs (photo jointe). La messe qui a suivi a été dite par le Père Carlos Amel qui nous est venu du Chili et qui a maintenant la charge de l'église de Porquerolles.

Ce retour a été organisé à l'initiative de Gérard Jenta, l'un de patrons-pêcheurs de l'île, qui l'a fait refaire en Espagne pour l'installer après sa bénédiction en ce jour du 28 juin.

Didier Romain  
Président

Retour de la statue de St-Pierre dans l'île de Porquerolles

Retour de la statue de St-Pierre dans l'île de Porquerolles

Retour de la statue de St-Pierre dans l'île de Porquerolles